

Palabras, sí. Soluciones aún no

Es importante saber que nuestras voces han sido oídas, que nuestros problemas han llegado al gobierno. Pero nos tenemos que convencer que ha sido, gracias a la postura valiente del pueblo, que se ha lanzado con sus tractores a bloquear las carreteras, en apoyo de la "Comisión negociadora".

Esta "Comisión" ha negociado gracias a nuestra posición, gracias a nuestro esfuerzo y nuestro apoyo.

¿Qué nos ha traído esta comisión?, yo pienso que por ahora sólo "palabras". Es verdad, que no se podía esperar más, ni exigir más - porque nuestros problemas "patata y alubias" necesitan un espacio de tiempo, prudencial, para solucionarse, ya que es necesario el mercado, la comercialización, el transporte etc.

Por eso creo que no es poco lo que se ha conseguido, pero tampoco soy tan ingenuo de pensar que el problema está solucionado. El problema sólo estará solucionado cuando en nuestras casas no quede ni una patata, ni una alubia, sino el dinero que pedimos por ellas.

Por eso no nos debemos dormir y debemos estar preparados para seguir la lucha, para luchar de nuevo de la forma más conveniente en el caso de que las soluciones no lleguen en el plazo que nosotros, creemos que deben llegar. Por de pronto se esperará 8 ó 12 días luego sino hay soluciones y entiendo por soluciones, dinero contante y sonante en casa y no patatas y alubias, nos lanzaremos de nuevo a la lucha abierta para exigir la justicia que se nos debe, no somos terroristas, somos gente honrada que pedimos lo nuestro.

Esperemos que el pueblo de Santibañez, nos apoye y luche con nosotros, a pesar de que ellos no tengan este problema, pues para mí han cometido el error de lanzarse a vender por sus cuenta y riesgo, sin contar con los demás y sin respetar los precios que en un principio se acordaron.

Es un hecho que lamentamos, pero que no le queremos dar ^{más} importancia de la que tiene, porque consideramos que es un pueblo del que necesitamos y un pueblo que si se pone, puede pesar ¿No es así?.

Adelante, unidos luchemos!

Y los problemas son nuestros y nosotros los tenemos que solucionar de una u otra forma.

"CESAR" (un vecino de un pueblo vecino)

olvida las palabras.

¡unete a la

YORBA

para buscar soluciones |